

# NOTICE

SUR

## FRANÇOIS DE ROHAN,

ARCHEVÊQUE DE LYON

ET ADMINISTRATEUR DE L'ÉGLISE D'ANGERS.

---

François de Rohan était fils de Pierre, seigneur de Gié, maréchal de France, et de Françoise de Penhoet. Né en Bretagne vers 1479, son illustre origine ne lui permit pas d'attendre les dignités (1) ; à peine âgé de 20 ans, il fut, sur la demande de Louis XII, élu par Alexandre VI, le 19 juin 1499, administrateur perpétuel de l'église d'Angers, en remplacement de Jean de Rély, évêque de cette ville, décédé le 27 mars précédent ; et jusqu'à ce qu'il eût atteint l'âge fixé par les canons, on lui donna pour suffragant aux fonctions épiscopales, Jean Prestoris, évêque titulaire de Sidon.

Après la mort d'André d'Espinay, archevêque de Lyon (2), arrivée le 10 novembre 1500, le Chapitre, à la recommandation du roi, le choisit pour occuper le siège vacant, et, le 20 du mois, il adressa une lettre au pape pour le supplier de confirmer son élection. Le pallium ne se fit pas attendre, et le jeune prélat

(1) Du Tems, *Clergé de France*, IV, 379.

(2) Voyez la *Notice* que nous avons publiée sur ce prélat, Lyon, 1854, in-8 de 23 pages ; *Revue du Lyonnais*, t. VIII de la nouvelle série, p. 424.